

198

Estudian medidas contra los planes de regalos

ma 22 1958
Pide el Ministro del Trabajo
informes sobre perjuicios
que dichos Planes ocasionan

SE DISCUTIRAN EN BREVE TARIFAS DE LOCUTORES

Los perjuicios que causan los planes de regalos por radio y televisión, que obligan a pagar precios superiores y que además producen desplazamientos de artistas, músicos, locutores y empleados, fue el tema de la reunión celebrada por el ministro de Trabajo, doctor José Suárez Rivas con los dirigentes de los colegios de Locutores, de la Asociación Cubana de Artistas y de Autores de Radio y Televisión con el secretario general de la CTC señor Eusebio Mujal.

Terminada la reunión, el doctor Warren Chambles, Directores de

Relaciones Obrero-patronales del Ministerio del Trabajo, en nombre del titular Suárez Rivas, hizo declaraciones en el sentido de que el mismo se preocupa por los llamados planes de regalo, ya que los mismos encarecen el costo de la vida al mismo tiempo que son causa de numerosos desplazamientos.

En relación con los programas o sea, los llamados Kinescopios, estuvo también de acuerdo el Ministro de Trabajo en que su doblaje en el extranjero y su reproducción en nuestro país, crean profunda crisis entre todos los empleados de radio y televisión.

Se arribaron a las conclusiones siguientes: que el Ministerio de Trabajo actuará de modo activo y enérgico, recibiendo de parte de las organizaciones anteriormente mencionadas, toda la documentación sobre la materia, y que en un par de semanas en próxima reunión se enfocarán las soluciones de estos problemas, surgidos de modo tan grave y contrario a la economía nacional.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA